

# Ausgewählte Beiträge zur Schweizer Politik

|              |  |
|--------------|--|
| Suchabfrage  | <b>17.04.2024</b>                                    |
| Thema        | <b>Aussenpolitik</b>                                 |
| Schlagworte  | <b>Beziehungen zu internationalen Organisationen</b> |
| Akteure      | <b>Pacheco, Duarte</b>                               |
| Prozesstypen | <b>Keine Einschränkung</b>                           |
| Datum        | <b>01.01.1965 - 01.01.2022</b>                       |

# Impressum

## Herausgeber

Année Politique Suisse  
Institut für Politikwissenschaft  
Universität Bern  
Fabrikstrasse 8  
CH-3012 Bern  
[www.anneepolitique.swiss](http://www.anneepolitique.swiss)

## Beiträge von

Ammann, Amando

## Bevorzugte Zitierweise

Ammann, Amando 2024. *Ausgewählte Beiträge zur Schweizer Politik: Aussenpolitik, Beziehungen zu internationalen Organisationen, 2021*. Bern: Année Politique Suisse, Institut für Politikwissenschaft, Universität Bern. [www.anneepolitique.swiss](http://www.anneepolitique.swiss), abgerufen am 17.04.2024.

# Inhaltsverzeichnis

|   |   |
|---|---|
| <b>Allgemeine Chronik</b>                     | 1 |
| <b>Aussenpolitik</b>                          | 1 |
| Beziehungen zu internationalen Organisationen | 1 |

# Abkürzungsverzeichnis

**IPU** Interparlamentarische Union

---

**UIP** l'Union interparlementaire

# Allgemeine Chronik

## Aussenpolitik

### Beziehungen zu internationalen Organisationen

**BERICHT**  
DATUM: 15.06.2021  
AMANDO AMMANN

Ende Dezember 2020 legte die **Schweizer Delegation bei der IPU** ihren jährlichen **Bericht** vor, in dem sie über ihre Tätigkeiten im Jahr 2020 informierte. Im Zentrum des Berichts stand die 206. Tagung des IPU-Rates, die wie so viele Anlässe aufgrund der Covid-19-Pandemie online durchgeführt werden musste. Als technische Hauptprobe für diesen Grossanlass diente die 5. Weltkonferenz der Parlamentspräsidentinnen und -präsidenten. Die Tagung des IPU-Rates brachte auch eine Neubesetzung des Präsidiums mit sich. Bei der ersten Online-Wahl in der Geschichte der Organisation setzte sich der Portugiese Duarte Pacheco klar durch. Ebenfalls erwähnenswert war die Wahl von Nationalrätin Fehlmann Rielle (sp, GE) in das IPU-Exekutivkomitee. National- und Ständerat nahmen den Bericht in der Sommersession 2021 zur Kenntnis.<sup>1</sup>

---

1) AB NR, 2021, S. 1258; AB SR, 2021, S. 653; Bericht der Delegation bei der IPU vom 31.12.20